

Pide México unidad para impulsar el desarrollo en Centroamérica



Ciudad México, 15 jun (RHC) El secretario de Relaciones Exteriores de México, Luis Videgaray, destacó en la Cumbre sobre Prosperidad y Seguridad en Centroamérica la importancia de la unidad entre los países para impulsar el desarrollo en la región.

Al intervenir en la jornada inaugural del evento, el canciller mexicano enfatizó que debemos hacer un esfuerzo compartido para mejorar el desarrollo económico de los países centroamericanos.

La cita regional es copatrocinada por Estados Unidos y México, y asisten representantes de El Salvador, Honduras y Guatemala, miembros del llamado Triángulo Norte.

La reunión tiene como objetivo principal aumentar las inversiones en la zona y promover el crecimiento económico mediante inversiones que garanticen la estabilidad del pueblo centroamericano

También se divulgó que una delegación salvadoreña de alto nivel viajó a Estados Unidos para participar en una conferencia sobre prosperidad y seguridad en América Central, en la cual se abordará además el tema migratorio.

Un comunicado de la Presidencia de la República precisa que el vicepresidente Oscar Ortiz y el canciller Hugo Martínez encabezarán la misión salvadoreña a esta cita del llamado Triángulo Norte, que integra El Salvador con Honduras y Guatemala.

El presidente Salvador Sánchez Cerén delegó en los dos altos funcionarios debido a un cuadro gripal severo, pero mantendrá una comunicación constante con la delegación para asegurar que el éxito de la participación salvadoreña en la cita.

El programa del evento incluye un diálogo entre las partes auspiciado por el Banco Interamericano de Desarrollo, para establecer las prioridades comunes que propicien un incremento en la atracción de la inversión en los tres países.

La Conferencia como tal comienza mañana, y ahí la delegación salvadoreña expondrá los avances en los ámbitos económicos y de seguridad, y al margen tendrán lugar reuniones bilaterales para abordar temas de interés como la migración.

En particular serán analizadas posibles prórrogas o alternativas al Estatus de Protección Temporal (TPS, siglas en inglés) que favorece a miles de salvadoreños en Estados Unidos, y que el presidente Donald Trump pretende revocar. 'Los beneficiados con el TPS llevan 16 años viviendo y aportando a la economía de Estados Unidos, sobre todo en rubros como la agricultura, la construcción, los servicios, y ese es el diálogo que proponemos', señaló el canciller Martínez.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/132805-pide-mexico-unidad-para-impulsar-el-desarrollo-en-centroamerica>



Radio Habana Cuba